

Richterswil, im März 2020

Mit tiefer Trauer und Betroffenheit haben wir die schmerzliche Pflicht, Sie vom Hinschied von

Beat Amstutz

14. August 1947 – 18. März 2020

in Kenntnis zu setzen.

Von 1976 bis 2008 Jahren stellte Beat Amstutz seine Kraft und sein überaus grosses Engagement als Sekundarlehrer der Schule Richterswil-Samstagern zur Verfügung. Für sein unermüdliches Wirken an unserer Schule sind wir ihm sehr dankbar.

Wir alle trauern um einen hoch geschätzten und liebenswürdigen Menschen und Kollegen, dem wir ein ehrendes Andenken bewahren werden. Seiner Familie drücken wir unser tief empfundenenes Beileid aus.

Schule Richterswil-Samstagern

Aufgrund der aktuellen Situation werden die Trauerfeier und die Beisetzung im engsten Familienkreis stattfinden.

Eine öffentliche Gedenkfeier wird zu einem späteren Zeitpunkt abgehalten.